
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は４名であり、会議は成立いたします。 

  

 ただいまから、令和６年第１０回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３ 報告第１０号「教育長職務代理者の指名について」を

議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

瀧 山 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第１０号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、報告第１０号「教育長職務代理者の指名について」は、報告済

みと致します。 

  

 次に、日程第４ 報告第１１号「令和７年度学齢簿の編製について」を

議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

瀧 山 課 長 （議案説明） 



  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第１１号について

質疑ありませんか。 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、報告第１１号「令和７年度学齢簿の編製について」は、報告済

みと致します。 

  

 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しました。次に委

員提案事項がありましたら、お受けいたします。 

  

宮 武 委 員 逮捕された教諭の状況に進展あるか。 

  

瀧 山 課 長 ９月１０日に逮捕され、９月３０日まで拘留延長。余罪等で１０月１日

から再逮捕されているかの連絡まだ受けていない。 

  

大 熊 委 員 昨年は、学齢簿編製後に新小学１年生が１名転出したが、今年も減るこ

とは考えられるのか。 

  

糸谷教育長 転勤を伴う仕事をしている家庭が１名いるので、減る可能性はある。 

  

 他にございませんか。 

  

 なければ、事務局から今後の日程について説明願います。 

  

瀧 山 課 長 （今後の日程について 別途配布資料により説明） 

  

糸谷教育長 以上をもちまして、第１０回教育委員会を閉会いたします。 

 


